

[Tribune sud de la patinoire olympique : la Métropole lance un appel à candidatures d'art urbain indoor à dimension participative](#)

Dans le cadre de la rénovation et de l'agrandissement de la patinoire de l'Île Lacroix, la Métropole Rouen Normandie souhaite valoriser la tribune sud de la piste olympique récemment construite. Elle lance ainsi un appel à candidature artistique, dans l'esprit art urbain indoor, afin de réaliser une fresque sur les plafonds, piliers et murs de cette galerie.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie : « La Métropole a entrepris de grands travaux de rénovation et d'extension de la patinoire de Rouen. La patinoire olympique accueille des clubs de haut niveau et de grandes manifestations sportives, qui participent à l'attractivité du territoire. Ce projet de fresque artistique permettra de finaliser ce beau projet en donnant couleurs et vie à la nouvelle tribune sud ! ».

